

GRÜßWORT 20 JAHRE JUGENDTREFF

LIEBE JUGENDLICHE, LIEBE BÜRGERINNEN UND BÜRGER,

am Samstag, den 31. März 2001 wurde unser Jugendtreff „Alte Woag“ eröffnet. Zum 20-jährigen Jubiläum gratuliere ich ganz herzlich!

DIE DIVERSEN MÖGLICHKEITEN,

die die „Alte Woag“ für Jugendliche bietet, sind aus unserem Ort nicht mehr wegzudenken: Die Jugendlichen können zahlreichen Freizeitbeschäftigungen, wie Kicker, Billard, Dart oder Gesellschaftsspielen nachgehen, führen verschiedene Projekte durch und das Wichtigste: Im Jugendtreff können sie Gespräche führen und sich über verschiedene Themen austauschen.

DER JUGENDTREFF TRÄGT ALSO MAßGEBLICH ZU EINEM SINNVOLLEN ZEITVERTREIB BEI UND IST EINE BEGEGNUNGSSTÄTTE FÜR JUNGE MENSCHEN VERSCHIEDENER HERKUNFT.

Durch die Auswahl der Projekte, Aktionen und Angebote fördert die „Alte Woag“ nicht nur die Kreativität und die Entfaltung der Jugendlichen, sondern vermittelt auch Werte wie Toleranz, Akzeptanz und Respekt. Ein kontinuierlicher Ansprechpartner ist zudem von großer Bedeutung für unseren Ort.

ICH WÜNSCHE DEM JUGENDTREFF FÜR DIE NÄCHSTEN 20 JAHRE WEITERHIN GUTES GELINGEN UND VIEL FREUDE MIT DEN JUNGEN ERWACHSENEN.

AN DIESER STELLE GEHT MEIN BESONDERER DANK AN ALLE BISHERIGEN LEITUNGEN DES JUGENDTREFFS: PETRA SCHINDELE, JANINA PFOHL, SUSANNE REITER UND DIE AKTUELLE LEITUNG INGE PETER.

LARS LEVERINGHAUS

Erster Bürgermeister